

## Rechenschaftsbericht 2023 des Vorstandes vom Förderverein der LVR-Louis-Braille-Schule Düren e.V. –Auszug -

Die Aktivitäten des Fördervereins steigerten sich im letzten Jahr weiter.

Ich fasse hier einige Punkte kurz zusammen:

- Entlassfeier der Schüler\*innen
- Erneuerung und Reparatur einiger Spielgeräte auf dem Schulgelände durch eine Arbeitsgruppe von HILTI
- Reparatur des Verstärkers in der Aula
- Nikolausfeier und Weihnachtsfeier der Schüler\*innen
- Finanzierung der Karnevalsfeiern der Schüler\*innen durch eine zweckgebundene Spende der KG „Ponyhof“. Frau Laura Cremer hat sich kreativ und engagiert für diese Spende eingesetzt
- Projekt „Ankommen und Aufholen“ (in Trägerschaft des Fördervereins)
- Frühförderung mit dem beliebten Wochenende
- und noch viele andere Projekte

Hinzu kommen noch viele kleinere Projekte, die durch den Förderverein angestoßen wurden und in Zukunft umgesetzt werden.

Aufgrund der im Jahr 2022 eingereichten Steuererklärung hat das Finanzamt Düren mit Bescheid vom 20.01.2023 für den letzten Veranlagungszeitraum 2018-2020 festgestellt, dass der Verein von der Körperschaftssteuer und Gewerbesteuer befreit ist. Mit Bescheid vom 27.06.2023 hat das Finanzamt gesondert festgestellt, dass der Verein die satzungsmäßigen Voraussetzungen für die Gemeinnützigkeit gem. § 60 AO erfüllt.

Der Vorstand des Fördervereins hat einen Aufruf an die Mitglieder gestartet, um für eine Mitarbeit im Vorstand zu werben. Erfreulicherweise sind dadurch auch einige Neuanmeldungen beim Förderverein eingegangen.

Der Förderverein hat noch freie Mittel. Sollten sich also Projekte ergeben und eine finanzielle Unterstützung nötig sein, welche den Schüler\*innen zu Gute kommt, ist der Förderverein gerne bereit, hier einzuspringen.

Natürlich ist der Vorstand auch sehr dankbar darüber, wenn Mitglieder neue Geldquellen öffnen, um Projekte an unserer Schule zu verwirklichen. Der Vorstand des Fördervereins bittet auch weiterhin die Mitglieder um Hilfe und bietet Gelegenheit, sich aktiv mit an den Arbeiten zu beteiligen. So kann das Vereinswissen

weitergegeben werden und der Verein bleibt am Leben. Im Laufe der Zeit kommen immer personelle Veränderungen in den Verein und in den Vorstand. Diese kann man so gut aus den eigenen Reihen schließen. Es ist wichtig für die Schule und vor allem für die Schüler und Schülerinnen an der Schule, dass sich die Eltern finanziell und aktiv im Förderverein beteiligen. So können die Eltern aktiv das schulische Umfeld für Ihre Kinder mitgestalten.